

# EL EUROPEO DEJA TRES BRONCES ESPAÑA

## Los relevos femeninos lograron el tercero

Esta misma mañana ha concluido el Campeonato de Europa Senior de patinaje de velocidad en la ciudad de Jürterborg. El maratón ha sido la prueba con la que se ha puesto punto y final a unas competiciones que han reportado tres bronce después de que el sábado el equipo español femenino lograra el tercer puesto en los 10.000 metros relevos en circuito.

La vencedora de la maratón de 42 kilómetros ha sido la alemana Michaela Neuling, seguida de Laura Lardini, de Italia, y Hilde Govaerts, que ha entrado tercera por la línea de meta. A las once y media de la mañana se ha dado la salida para el maratón masculino. Los corredores han tenido que adaptarse al pavimento mojado, ya que había llovido poco antes del comienzo de la prueba. El ganador ha sido el suizo Nicolas Iten, al que ha seguido el italiano Patrizio Tribeyro y otro patinador helvético, Roger Scheneider.

El patinaje español logró una nueva medalla de bronce en la última prueba de circuito para los corredores Sénior en el Europeo 2005. Sandra Gómez, Sheila Posada y Nuria Torres, las integrantes del equipo de relevos femeninos, corrieron a un gran nivel y pasaron en tercer lugar por la línea de meta. Las vencedoras de la prueba fueron las alemanas, seguidas de las italianas.

 Comparte

